
Продукт Narco, который, несмотря на свой малый размер, обладает большими технологическими 
возможностями и эффектом: улучшает качество вдыхаемого вами воздуха в закрытых помещениях 
(20 - 30 м2), при помощи озоновой технологии устраняет запахи сигарет, пищи, плесени, влаги и проч. 
неприятных запахи.

Превращая атомы кислорода в молекулы озона, устраняет из воздуха помещения споры грибов, микробы и 
частицы пахучих веществ.

Обеспечивает полную дезинфекцию воздуха и увеличивает качество вдыхаемого вами воздуха.

Кроме очищения воздуха, вы также можете использовать прибор при очищении продуктов на кухне, 
озонируя используемую воду при помощи шланга.

Метод очищения воздуха озоновой технологией не оставляет остатков и достигается эффектом, 
получаемым в результате органической реакции. Но так как получаемый в процессе очистки озон не 
пригоден к вдыханию напрямую, не рекомендуется находиться в помещениях при работе прибора во время 
очищения воздуха. Причиной этого является тот факт, что озон не пригоден к прямому вдыханию.

Благодаря функции таймера Narco I O3 часы работы прибора можно настраивать. Например, для 
очищения воздуха в доме или офисе достаточно включить прибор, когда вы уходите.

По окончанию времени работы Narco I O3 отключится сам.
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Your indoor environment (20 - 30 m2) is a small Narco product with small but technology and e�ect, which improves the 
quality of the air you breathe and removes the smells and smells in the environment with O3 technology.

By turning oxygen atoms into the ozone molecule, it eliminates fungal spores, germs and odor particles in the 
atmosphere.

In addition to the air cleaning feature, you can use the water hose to ozonate the water and use it to clean the food in 
the kitchen.

Outside of the kitchen, you can ozonize your water at every point you want to sterilize in your home or o�ce.

O3 technology with the air cleaning method does not leave any residues and an organic reaction as a result of the 
e�ect. The cleaning process produced by the ozone is not suitable for direct breathing in your spaces while performing 
air cleaning, while the device is not recommended to be in the environment. The reason for this is that ozone is not 
suitable for direct breathing.

Narco I O3 timer feature allows you to set up working hours. For example, you only need to operate when leaving to 
clean the air of your house or o�ce.

The Narco I O3 will shut down automatically after the running time is complete.
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Narco I O3 отличается от другого нашего маленького озонного прибора тем, что может применяться на более больших 
площадях (200 - 500 м2). Прибор разработан для промышленного использования. Применяется для очищения комнат в отелях, 
устранении запаха и стерилизации влажных помещений.

Также улучшает качество вдыхаемого в сауне воздуха.
Улучшает качество вдыхаемого воздуха на животноводческих комплексах, а также обеспечивает удаление находящихся в воздухе 
микробов и бактерий, таким образом снижая риск образования инфекции. Способствует более здоровому питанию животных. 
Снижает риск заболеваний животных, обеспечивает использование меньшего количества лекарства и прививок.

Рекомендуется использование на стадии упаковки животноводческой продукции, а также на складах холодного хранения. Кроме того, 
озонированная при помощи Narco I O3 вода является отличным решением для обеспечения стерилизации на бойнях.

Кроме того, прибор используется в отелях и тому подобных комплексах для стерилизации среды. Устраняет запах сигарет, запах 
ковров, канцелярских принадлежностей и тому подобные запахи. Убивает все бактерии, микробы и споры грибов в воздухе.

Ozon Master может использоваться не только для уборки и стерилизации комнат в отелях, но также и в ресторанах. Прибор поможет 
устранить интенсивный запах пищи на кухне, а также в общем улучшить качество вдыхаемого воздуха и стерилизовать воздух в 
помещении.
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Narco I O3 Unlike our other small ozone device, Narco I O3 bene�ts from larger areas (200 - 500 m2). Especially developed 
for industrial use. The hotel is used for cleaning rooms, removing odors and sterilizing wet areas.

In saunas, it improves the quality of inhaled air.
In animal husbandry facilities, while increasing the quality of inhaled air, it ensures the destruction of germs and bacteria 
in the air. Therefore, it reduces the risk of infection. Supports the healthier feeding of animals. It reduces the risk of disease 
and reduces the risk of animals and provides an environment for the use of less drugs and vaccines.

It is recommended to use the same functions in the packaging of animal products during the packaging stages. In the 
sterilization of the chambers, oozed water with the Narco I O3 o�ers a great solution.

It is also used in hotels and similar facilities to provide ambient sterilization. Cigarette smell, carpet odor, scent smell and 
similar scents are provided. Kills all bacteria, germs and fungal spores in the air.Narco I O3, which is used in the cleaning 
and sterilization of hotel rooms and also used in restaurants, is a great product to remove the heavy food odor in the 
kitchen and to improve the quality of the breathing air in general and to sterilize the ambient air.

The air cleaning method with ozone technology does not leave any residue and is an e�ect of organic reaction. However, 
as the ozone produced from the cleaning process is not suitable for direct breathing, it is not recommended that you stay 
in the environment while the air conditioner is running. This is because ozone is not suitable for direct breathing.
Narco I O3 's timer feature allows you to set up working hours. For example, to clean the air of your home or o�ce when you 
leave is enough to run. The Narco I O3 will shut down automatically after the running time is complete.

We recommend that you read the detailed technical information in the user manual of the Narco I O3.
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